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Bündnisgrünen besuchen den Pflegestützpunkt                                                                                                           
 
 
Um sich ein Bild von den Sorgen und Bedürfnissen älterer Bürger der Stadt zu machen, 
haben die  Stadträte von Bündnis  90/die Grünen im Gemeinderat den Pflegestützpunkt 
besucht. Dabei waren standen Themen wie die Beratung hinsichtlich Pflegebedürftigkeit, 
Verfügbarkeit der stationären Pflegeplätze, sowie eine einheitliche Datenbank zur Erfassung 
von Pflegeplätzen im Mittelpunkt. Beide Stadträte zeigten sich beeindruckt über den großen 
Zulauf der neutralen städtischen Beratungsstelle. „Bei einer zunehmend alternden 
Gesellschaft gewinnen solche Einrichtungen zunehmend an Bedeutung. Es ist erstaunlich 
wieviele Beratungen mit zwei Halbtagsstellen geleistet werden.“, so Stadträtin Uta Golderer.  
„Positiv für die Schlagkraft ist sicherlich, dass der Kontakt auch ohne Voranmeldung schnell 
und unbürokratisch möglich ist.“ meint Stadtrat Felix Herkens. Es bleibt zu fragen, in wieweit 
das Personal perspektivisch nicht aufgestockt werden müsste, geben die Bündnisgrünen 
Stadträte zu Bedenken. 

 

Foto privat: von links: Felix Herkens, Birgit Bolay, Uta Golderer 
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